
社協SC（生活支援コーディネーター）

『通いの場』訪問だより

江別市社会福祉協議会

平成３１年３月 第４号

社協ホームページでも
ご覧になれます。

①

「集いの場 幸～つながり～ 」に行ってきました 大麻西地区センター

北翔⼤学の⼩⽥史郎教授と学⽣、⼤麻第一地域包括支援センタ
ー・ボランティアの地域住⺠が、協働して地域の多世代交流の場を作
りあげていく「介護予防実践演習」という授業及びその実践の場のサロ
ンを⾒学する機会に恵まれました。
授業を履修している学⽣は2班に分かれ、それぞれに地域のボランティ
アと⼤麻第一地域包括支援センターの職員が加わったミーティングを3
回⾏い、サロンの名称、お知らせの方法、当日の細かい段取りやレクの
内容、お出しする飲み物のメニューまで、ひとつひとつ話し合いを重ねて
決めていきました。
初回のサロンは、2/20 「集いの場 幸〜つながり〜 」という名称で
⼤麻⻄地区センターで10時から開催されました。当日は天気も良く、
16名の住⺠の方が参加されました。
始めの自己紹介の時は緊張していた学⽣さん達も、脳トレクイズをし
たり、飲み物をお渡ししているうちに皆さんとすっかり打ち解け、懇談の
時間が予定を⼤幅に過ぎる程の盛り上がりでした。
最後は2組に分かれて風船バレーを⾏いました。3分間でパスが続いた
回数を競いましたが、２試合目は100回以上の好スコアが出て、素
晴らしいチームワークを⾒せていただきました。
来場のお客様にも学⽣にも⼤変好評な、温かい90分でした。
もう1班の企画したサロンは、 2/26の13時30分から「集いの場 ほく
しょう」として⼤麻東地区センターで開催、29名の住⺠が来場されて
ペタンクなどを楽しみ、「とても楽しい時間だったので、また来年も開催
して欲しい」「次回は近所の友達も誘って参加したい」という感想をいた
だいたそうです。
⼩⽥教授は、「交流の場へ学⽣が当日参加する形式は今まであった
が、企画から住⺠と協働して取り組むのは初めてだった。予想以上に
良い反応を得られ、貴重な経験を学⽣に積ませることが出来た。次年
度以降も継続して取組んでいきたい。」とお話されていました。

風船バレーは予想以上の⽩熱ぶり︕
皆さまお疲れ様でした。

和やかながらも丁寧な確認を打合せで積み重ねていきます。

会話が弾み、学⽣さん達もようやく自然な笑顔に。

学⽣さんの自己紹介で、それぞれの特技を披露しました。
司会の方は、竹刀でスルドイ面を1本︕



知りたい！ 認知症カフェ② 認知症カフェにいってみよう

・緑町 あすかの森認定こども園 ななかま堂様
・新栄台 静苑ホーム にこにこ食堂様
・新栄台 静苑ホーム カフェスマイル様
・⼤麻沢町 集いの場 幸〜つながり〜様
・野幌町 北翔⼤学「支え合いの拠点(居場所)づくりの支援のための研究・実践グループ」 子ども食堂・地域食堂
・条丁目 北翔⼤学「支え合いの拠点(居場所)づくりの支援のための研究・実践グループ」 子ども食堂・地域食堂×しんがんじ様

・錦町 ケアラーズカフェ様
・錦町 江別市高齢者クラブ連合 高齢者ふれあいサロン様
・⼤麻園町 そのまちカーリンコンくらぶ様
・⼤麻東町 おおあさ元気塾様

②

・・・ 編集後記 ・・・
先日の地震、びっくりしましたね。皆さまは⼤丈夫でしたか︖
今回、市内では停電や断水は無く少しほっとしましたが、災
害時の備えが⼤切だということを改めて気づかされました。

〒069-0811 江別市錦町14番地87
☎385-1234 FAX 385-1236
江別市社会福祉協議会 ⽣活支援体制整備事業
⽣活支援コーディネーター 堀込・干野

⽼健のっぽろ

植物がいっぱいの、明るくゆったりとしたロビーが会場です。

開催場所
江別市東野幌396番地32
医療法⼈英⽣会 ⽼健のっぽろ1階

日時
初回 3月16日(土)
通常 奇数月の第2木曜日
13:30〜15:00
開催時間の間は、出入り自由です。

参加料 100円
認知症カフェのご利⽤には事前申込は
不要ですが、バスの送迎をご利⽤になりたい
場合は、前日までに下記へお電話ください。

381-1133
担当︓⼤⽯ (おおいし)

3/16オープン︕わふ ふわ茶房
3月に、市内で4ヶ所目の認知症カフェがオープンします。
⽼健のっぽろの「ふわふわ茶房」です。
2カ月に1度、エントランスロビーで「和」をテーマとした交流の場を
開きます。職員の知⼈の茶の湯の先⽣に来ていただき、抹茶を
たてていただく予定です。
こちらのデイケアでは、着物をきたり、リメイクする作業を日頃⾏っ
ているので、利⽤者や入居者にもなじみのある和のテイストで認
知症カフェを開きたいという思いがあるそうです。
野幌駅からの送迎も⾏います。ご利⽤になりたい場合は
お気軽にご相談くださいとの
お話でした。

お越しいただいた方に、安心して
くつろいでいただける場にしたいと
思っています。
また、認知症の方やそのご家族、地域の
みなさまにどんどんいらして欲しいと
思っています。
どうぞ、お気軽にお立ち寄りください。
体操などのメニューも考えています。

２月のご訪問先 〜 ご協⼒ありがとうございました 〜

担当の⼤⽯さんが、⽩馬ならぬ⽩いミニバスで
野幌駅北⼝のロータリーまで迎えにきてくれます。(要連絡)


